

Auszeichnung 17 Berliner Schulen 2.0

[23.1.2013] Für die erfolgreiche Teilnahme am Masterplan-Leitprojekt zu Chancen und Risiken des Internet hat die Berliner Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Wissenschaft 17 Schulen mit der Plakette Berliner Schule 2.0 geehrt.

Die Berliner Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Wissenschaft hat jetzt 17 Schulen mit der Plakette Berliner Schule 2.0 ausgezeichnet. Wie die Behörde mitteilt, haben sich die Schulen im Rahmen des eEducation Berlin Masterplans intensiv mit den Möglichkeiten und Potenzialen sowie den Nachteilen und Gefahren des Web 2.0 auseinandergesetzt. Die Schüler seien aufgefordert worden, ihre Auffassung von sicherer Internet-Nutzung in einer Projektarbeit darzustellen und daraus für sich und andere einen Sicherheitsstandard zu erarbeiten. Vor diesem Hintergrund seien etwa die Themen Cybermobbing, soziale Netzwerke und Computer-Kriminalität kreativ aufgearbeitet worden. "Das Internet ist längst zum ständigen Begleiter im Alltag unserer Kinder geworden", sagt Bildungssenatorin Sandra Scheeres. "So ist es unumgänglich, dass die Schulen in Berlin die Annäherung der Schülerinnen und Schüler mit diesem so vielseitigen Medium begleiten und einen kompetenten Umgang fördern." Der Masterplan eEducation Berlin wird seit mehr als sieben Jahren als zentrales Konzept für die IT-gestützte Bildung in der Bundeshauptstadt umgesetzt. Ein Schwerpunkt ist dabei die Entwicklung von Medienkompetenz bei Schülern und Lehrern. (ve)

Informationen zum eEducation Berlin Masterplan (Deep Link)

Stichwörter: Schul-IT, Berlin, eEducation Berlin Masterplan, Berliner Schule 2.0

Quelle: www.kommune21.de